



学校だより No.7

令和元年5月30日(木)
泉崎村立泉崎中学校

白 樺

発行責任者 校長 桑原 透

- 1 明るく元気なあいさつをしましょう。
- 2 健康・安全に留意して生活しましょう。
- 3 「自他共栄」 自分も大切、周りも大切。
- 4 「一歩改革」 昨日の自分より一歩でも前に進みましょう

中体連に向けて特集② (県南総合大会)

野 球 部

3年2組 穂積くん

僕達野球部は、県大会優勝を目標にして日々の練習に励んできました。3年生8人、2年生1人、1年生9人で目指すのはただ一つ

県大会優勝！！



サッカー部

2年2組 草野くん

中体連の目標はまず第一試合を勝つことです。理由は昨年の中体連では一試合目で負けてしまったからです。そのため試合の中で連携をとって、攻守をしっかりし点数を取って、点数を取られないようにプレイしたいです。自分自身の目標はキーパーとしてしっかりボールをキャッチして点数を取られないようにして、フィールドプレイヤーの指示や攻撃のサポートなどをしっかりしていきたいです。



男子バスケットボール部

3年1組 鈴木くん

僕たち男子バスケ部は打倒中央中を目標に日々の練習にはげんできました。残りの時間を有効に使って、中体連で勝てるように頑張りたいと思います。



女子バスケットボール部

3年2組 白石さん

2日目に残って県大会出場できるよう、みんなで協力しあって頑張ります。また、個人目標が達成できるように日頃の練習を頑張っていきたいです。



卓球部

3年1組 丸山さん

私たち卓球部は男女ともに団体戦、シングルス、ダブルスに出場します。練習も工夫しながら取り組み、学年ごとに決めた目標をそれぞれ達成できるように活動してきました。県大会目指して、一人ひとりベストがつくせるよう頑張ってきます。

